
【意見】

近年、鉄屑の高騰で無料回収や古物商の免許が無いものが鉄屑を買い取りとりせ

いけい立てている人が、非常に多いですが取り締まり等をしないのですか？免許を

取りに行くときは金を取りに後はの野放しですか？

警察公安委員会にしてもやってることがおかしとおもいますがどうですか？税金

を滞納した人には、厳しくしていい加減な行政には､甘い行政って泥棒集団に成り

下がってませんか？私たちの税金は、お上のオコズカイじゃない！

男性：40代、市内在住

【回答】

日頃、廃棄物行政につきましては、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

ご意見のありました許可を有せず料金を徴収して回収する違法業者については、

その存在を承知しており、本年４月の廃棄物処理法の改正に伴い、場合によっては

群馬県担当部署と協力し、立入調査を行っております。

今後とも群馬県及び必要に応じて警察とも連携・協力のうえ対応してまいりま

すので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

担当：市民部環境課廃棄物係


